



ESTUDIANTES DE SISTEMAS PRESENTAN PROYECTO INNOVADOR

05 de julio 2023 TecNM/Mexicali

El día 5 de julio del presente año, se presentó ante la directora de nuestro plantel, Maribel Guerrero Luis, así como el subdirector Académico, Juan Luis Sarabia Aparicio, el avance de un proyecto por parte de los estudiantes de la carrera de Ingeniería en Sistemas computacionales Jorge Nieto y Alejandro Mota, como parte de sus actividades dentro del programa de servicio social de nuestra Institución en el departamento de Ciencias Básicas.

El proyecto consiste en el desarrollo de un innovador programa de computación diseñado para la gestión eficiente de horarios, el cual tiene como objetivo simplificar y agilizar la tarea de programación de horarios, ahorrando tiempo y recursos, brindando una solución eficiente y flexible a las necesidades de planificación ya sea en entornos educativos, laborales o de cualquier otra índole, con una interfaz intuitiva y amigable. El programa permitirá a los usuarios definir parámetros y restricciones, como disponibilidad de recursos, preferencias de los participantes y requisitos específicos.